



Casares es una escuela atlética de desplome y canto dividida en dos sectores: las bóvedas y la planá. Equipada casi en su totalidad por Rogelio Pascual es una buena escuela con grados para todos los públicos en una roca de una calidad y fotogenia excelente.

### **CÓMO LLEGAR.**

Viniendo de Málaga nos dirigimos a Casares por la primera entrada. Justo antes de llegar al pueblo hay una carretera a mano derecha que da a un parking de pago. Tiramos por esa carretera y justo antes de llegar al parking giramos a la izquierda en dirección al cementerio. Allí dejamos el coche en una explanada evidente.

Una vez aparcados veremos la planá en la parte alta y un camino hacia abajo que conduce a las bóvedas.

Localización de dónde dejar el coche: [ver en google](#)

## **Casares**

Escrito por Jaime

Lunes, 23 de Febrero de 2015 11:00 - Actualizado Lunes, 23 de Febrero de 2015 11:43

---

### **CUANDO ESCALAR.**

Mejor en Otoño e Invierno.

### **EL GRADO DE ESCALADA.**

Hay un poco de todo. Las bóvedas son muy espectaculares pero de grado alto por lo general.

### **CROQUIS.**

Sector de la Planá: [descargar](#)

Sector de las Bóvedas: [descargar](#)

### **RECOMENDACIONES.**